

LEICHTATHLETIK

Hallen-Landesmeisterschaften

Gute Platzierungen für die rot-weißen Läufer

Magdeburg (usc). Am vergangenen Samstag fand der zweite Teil der zweigeteilten Hallen-Landesmeisterschaften für die Mittel- und Langstrecken in Magdeburg statt. Der erste Teil mit den 3000 Metern wurde in der Leichtathletikhalle Brandberge in Halle gelaufen. Anne Handrich wurde Landesmeisterin der Altersklasse W 40 (Volksstimme berichtete). Sven Handrich und Uwe Scherz, im gleichen Lauf, aber in verschiedenen Altersklasse startend, wechselten sich jeweils in der Führungsarbeit ab und konnten sich somit gute Zeiten erlaufen. Handrich (AK 40) wurde Vizelandesmeister (11:16,68), Scherz kam in der AK 45 auf Platz drei (11:17,26).

In Magdeburg wurden die 800 Meter und 1 500 Meter gelaufen. Außer den drei Rot-Weißen gingen noch Läufer von TuS Leitzkau und Germania Roßlau an den Start. Hier konnten, trotz für diese Strecken notwendige, aber fehlende Trainings-Möglichkeiten, gute Platzierungen mit teilweise sehr guten Zeiten erlaufen werden.

Ergebnisse 800 Meter:

M 40: 4. Frank Krejcik (Roßlau) 2:21,47 min; **W 45:** 2. Constanze Heck (Roßlau) 3:28,95; **W 40:** 1. Anne Handrich (Zerbst) 2:42,93; **M 40:** 5. Sven Handrich (Zerbst) 2:25,68; **M 45:** 2. Uwe Scherz (Zerbst) 2:32,27.

1500 Meter:

M 40: 5. Frank Krejcik (Roßlau) 4:56,57; **W 45:** 1. Constanze Heck (Roßlau) 7:27,09; **M 35:** 2. Christian Schmidt (Leitzkau) 4:41,13; **M 40:** 4. Mario Raugust (Leitzkau) 4:46,86; **M 45:** 3. Uwe Scherz (Zerbst) 5:15,71.